

Fecha: 26/02/2025 Audiencia: 46.615 Sección: Vpe: \$138.502 Tirada: 11.200 Frecuencia: DIARIO Vpe pág:

\$1.591.520 Difusión: 11.200

8,7%



ACTUALIDAD

Pág: 7

EN REDES SOCIALES

Vpe portada: \$1.591.520 Ocupación:

La conmemoración por los 40 años desde la refundación de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción fue uno de los hitos más relevantes para la comunidad Alumni en 2024.

@CarabBioBio

#Hualpén durante el despliegue de servicios preventivos logró la detención de 2 hombres; uno por Robo Frustrado y otro que se mantenía prófugo de la justicia con 3 órdenes de detención vigente por los delitos de violacion de morada y lesiones leves.

Mantén una distancia prudente de tu antecesor. Esto es muy importante en términos de seguridad ya que tendrás mejor ángulo de visión, además, tiempo y distancia en caso de algún frenado de emergencia.

@FFE Biotren ¡Dimos el puntapié inicial a los Trenes Culturales 2025! La primera parada de esta actividad fue en Estación Arenal de Talcahuano. Impulsado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, en colaboración con EFE, los Trenes Culturales busca promover el desarrollo cultural a nivel local en seis comunas y ciudades del país.